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ATA 027/2016 12 

 13 

Dia 08 de novembro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, no prédio do PREVIMPA sito 14 

à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve início a 15 

quingentésima vigésima nona reunião ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. 16 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, 17 

Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Josane Gauer, Teresinha 18 

Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira,  Idalina Fagundes Venturini, Laerte 19 

Campos de Oliveira, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir de Souza 20 

Estran, Clarazete Gautériode Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira, 21 

Alessandra Bocorny de Azevedo, Carin Cecília da Rosa Carvalho, Luciana Eidt e Cleida Maria da 22 

Cunha Feijó. Luciane Pereira da Silva, presidente do Conselho de Administração iniciou a reunião com o 23 

secretário Luis Fernando de Fraga Silva, após apresentação e aprovação da Ata número 026/2016 do dia 24 

01/11/16, passou ao item 02 do expediente com informes. Conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas 25 

informou que regularmente acessa o site do PREVIMPA, pois busca informações acerca das matérias  26 

que tratam das ações de previdência ali postadas. Entende que a ferramenta pode ser um instrumento de 27 

grande valia na comunicação do Departamento com os servidores, aposentados, pensionistas e com a 28 

comunidade porto-alegrense em geral. Disse que tem encontrado informações que, embora relevantes 29 

quando de sua publicação, tornam-se defasadas pelo tempo decorrido e poderiam ser substituídas por 30 

postagens de conteúdos atuais, com matérias que retratam o momento da previdência no país e com 31 

assuntos afetos ao Departamento, às aposentadorias e demais temas de interesse vinculado. Acredita que 32 

sua utilização poderia ter melhor aproveitamento e propõe à Mesa do Conselho que encaminhe à Direção 33 

do Departamento as observações nesse sentido. Conselheiro secretário Luis Fernando de Fraga Silva 34 

informou sobre o II Debates Previdenciários que se realizara no Ritter Hotel, largo Vespasiano nº 55, dia 35 

16/12/2016 os interessados em participar solicitem inscrição ao secretário executivo do CAD. Conselheiro 36 

Luis Ferrari Borba informa que dia 11/11/2016 haverá um Ato contra a PEC 55 que tramita no Senado 37 

Federal. Coloca que este movimento e chamado por varias entidades e que o SIMPA está convocando os 38 

Municipários para concentração no Largo do Zumbi dos Palmares e caminhada até o Largo Glenio 39 

Peres. Conselheiro Edson Zomar de Oliveira, do DMAE, fala da sua preocupação quanto ao repasse da 40 

contribuição patronal ao PREVIMPA que está atrasada, folha de pagamento no futuro e as dívidas do 41 

DMAE como Município. Secretário Eroni coloca que o atraso da patronal esta sendo negociado e que o 42 

Município depende de repasse de verba dos Governos Estadual e Federal. Após informes passou ao Item 43 

01 da Ordem do Dia com a participação do Senhor Secretário da Fazenda, Eroni Numer, esclarecendo 44 

duvidas do Conselho de Administração, conforme segue. Questionado pelo conselheiro Luis Fernando de 45 

Fraga Silva, quanto à possibilidade de antecipação do IPTU, no mês de Dezembro/2016, para fazer frente 46 

às despesas, principalmente de 13º salário dos servidores, o mesmo respondeu que já foi acordado entre o 47 

atual prefeito, José Fortunati, e o futuro prefeito, Nelson Marchezan, a possibilidade de antecipação, com 48 

desconto aos contribuintes, justamente para honrar os compromissos com os servidores e fornecedores, 49 

nesta ordem de prioridade. Além disso, o secretário Eroni, respondendo o questionamento do conselheiro 50 

Luis Ferrari Borba sobre a repatriação do dinheiro depositado no exterior informou que a repatriação 51 

trará aos cofres municipais o incremento de, aproximadamente, R$ 15.000.000,00 (quinze milhões de 52 

reais). Acrescenta ainda o ingresso de recursos provenientes do contrato com a CAF (Corporação 53 

Andina de Fomento), destinados às obras da Orla na região do gasômetro, que possibilitará à Prefeitura 54 

o ressarcimento dos recursos adiantados pelo erário, em função da morosidade na liberação dos recursos, 55 
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face inadimplemento da União com a própria CAF, responsável pelo atraso nos repasses. Posteriormente 56 

o conselheiro Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa questiona sobre a dação de imóveis pela PMPA para 57 

aporte da alíquota suplementar, mostrando sua preocupação com a liquidez dos mesmos. Ao que foi 58 

informado pelo secretário que a Secretaria da Fazenda enviou listagem de mais de vinte imóveis, sendo 59 

apenas três selecionados pelo PREVIMPA. Todas as negociações estão sendo realizadas em conjunto 60 

entre a SMF e o PREVIMPA, e no seu devido momento, será encaminhado para análise do próprio 61 

Conselho de Administração. Por fim, o conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas, questionou quanto ao 62 

duodécimo que não foi repassado ao Legislativo, o que poderá trazer problemas financeiros à CMPA, 63 

inclusive para quitação da contribuição patronal da previdência. Esclareceu o secretário Eroni, que o 64 

duodécimo foi regularizado junto à Câmara Municipal e informou que está acontecendo a negociação 65 

entre os Poderes, focada no encontro de contas, uma vez que até o momento, o erário municipal (SMF) é 66 

quem arca com o fundo de aposentadoria dos ex-vereadores, bem como com o pagamento de seguro 67 

obrigatório, plano de saúde, precatórios e aporte ao regime de repartição simples dos servidores da casa 68 

legislativa. Também disse que a Câmara participa da negociação com a Receita Federal, via REFIS, 69 

quanto a valores pendentes junto ao INSS, relativos aos servidores cargos em comissão.  Complementou 70 

dizendo que o atraso daquele repasse somente ocorreu após ter convicção de que não afetaria os 71 

trabalhadores da Câmara, porquanto o Legislativo possuía um saldo positivo de R$30.000.000,00. 72 

Concluiu assegurando que a questão está bem encaminhada e tem a compreensão de ambas as partes, 73 

sendo que já está previsto a antecipação da devolução à SMF, por parte da Câmara, de R$ 15.000.000,00 74 

(quinze milhões de reais)relativos a valores não utilizados pelo Legislativo. Conselheiro Laerte Campos 75 

de Oliveira, Diretor Geral do PREVIMPA agradece ao Secretário da Fazenda, Eroni Numer, pelo 76 

atendimento a convocação do CAD. A presidente Luciane Pereira da Silva agradece a presença do 77 

Secretário da Fazenda e dos conselheiros fiscais, Diego Rodrigues Velho (Presidente do CF), Gilmar 78 

Cardoso dos Santos e Paulo Moraes Alencastro. Luciane encerrou a reunião às 11 horas e, eu Luis 79 

Fernando de Fraga Silva secretário deste Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, 80 

será assinada pelos presentes. 81 
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